

# 子どもと共に

# 2学期の スタートです！

## 始業式

四十二日間の夏休

みが終わり、二学期の学校生活が始まります。規則正しく生活を送ったりゆつくり休みをとったり

と、いろいろな夏休みの過ごし方がありますが、充実した夏休みを過ごすことができたでしょうか。

二学期は、運動会や文化祭、集団宿泊研修に修学旅行、部活動では新人大会やアンサンブルコンテストなど、行事がめじろ押しです。感染症対策を行いながら、更に成長することができ、実りある二学期にしてほしいと思います。保護

発行人  
中島中学校  
校長 神野泰二  
松山市長師 817  
997-0204

者の皆様や地域の皆様、今学期も子どもたちの成長のために、ご協力や応援、よろしくお願いいたします。

### 夏休みの振り返りと一学期の目標

#### 〈二年 映彩〉

四十日以上あった今年の長い夏休みでは、たくさん思い出ができました。その中で心に残ったことは、二つあります。一つ目は、プールへ遊びに行ったことです。私は、ウォータースライダーに初めて挑戦しました。ぐんぐんとスピードが上がり、水面に飛び込む時にはスリルがあつてすごく楽し

かったです。他にも流れるプールでみんなと浮き輪を使つて遊んだことも、とても良い思い出になりました。

二つ目は、姫ヶ浜ビーチでの夜市に行ったことです。浴衣を着て、かき氷や焼きそばを食べ、花火を見ました。新型コロナウイルス感染症の影響で、中島の行事が減ってしまいましたが、夜市は参加することができてとてもうれしかったです。来年も、また浴衣を着て参加したいと思いました。

今日から二学期が始まります。私は、二つのことを頑張りたいと思います。

まず一つ目は、勉強です。私は、英語と国語が苦手なので、

繰り返して書くことで単語や文法を覚えていきたいです。

二つ目は、学校行事です。二学期には、小中合同運動会や文化祭、集団宿泊研修など、たくさん学校行事があります。一年生の六人や先輩方と協力し、積極的に行動することで、良い思い出を作りたいと思います。

今学期も、元気に楽しい学校生活を送りたいです。



#### 〈二年 映和〉

一か月以上あった

夏休みがあつたという間に終わり、今日から二学期が始まりま

す。私の夏休みは充実したものとなりました。その理由は、宿題をする計画を立てたからです。今まで夏休みは、ためてしまうことはなく、一日に大量にしたり、しない日が続きたりと、バランスの悪い宿題の進め方をしていました。そのため、今年はその通りを進めました。そうすることで、無理なく進めることができ、スムーズに学習できました。また、それだけでなく、自分の趣味に充てる時間が増えたことで、楽しく過ごすことができました。

さて、今日から二学期です。二学期も充実したものにするために、特に頑張りたいことがあります。それは、積極的に活動することです。二学期にはたくさん行事があります。三年生が主体となつて行うことが多いと思いますが、三年生に任せっきりにするのではなく、一年生や小学生を引っ張る存在として、三年生の助けになりたいです。学校行事以外の普段の学習や部活動にももちろん積極的に取り組みます。

このように、基本的なことに加えて、その都度自分が頑張りたいことを見付けながら、さらに成長できる充実した二学期にします。



### 三年 彰星

今年の夏休みは、

大雨が続き日本各地で大きな被害がありました。また、猛暑も続き生活しづらい日々が続きました。その中でも、私は二つ頑張ったことがあります。

一つ目は、勉強です。朝と昼は家の手伝いや体力づくりをし、その後、勉強をするという生活リズムを貫きました。しかし、勉強量が少ないと途中で感じたため、後半からは勉強に充てる時間を増やしました。また、スマートフォンを使用する時間もつたいないと感じたため、使い方を見直し勉強に集中できるようにしました。夏休みの成果を今日からのテ

ストで発揮したいです。二つ目は体験入寮です。一日だけの開

催になり残念でしたが、充実した日になりました。私は人見知りでもとても緊張しましたが、時間がたつにつれて、緊張がほぐれていきました。一番印象に残っていることは、寮の案内をしたことです。いつも過ごしている寮ですが、初めて見る人に、分かりやすく伝えることが難しかったです。その他の交流等は、寮の先輩として優しく接することができました。

来年度は、たくさんの方が入学し、青潮寮に入ってくれることを期待しています。今日から二学期が始まります。二学期

は、運動会や文化祭、修学旅行など、行事がたくさんあります。運動会では、応援団長を任されているので、みんなを引っ張っていけるように、自分から積極的に行動していきたいです。また、進路の実現に向けて、勉強にも更に力を入れ、今まで習ってきたことの復習や入試の過去問をたくさん解きたいです。二学期の終業式のときには達成感をもって臨むことができるようにしたいです。



## 体験入寮を実施しました。

八月六日に、松山市内の小学六年生を

対象とした、青潮寮の体験入寮を実施しました。本来であれば、一泊二日で青潮寮の生活を体験してもらおう予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の状況を鑑み、一日のみの体験活動としました。愛媛大学藤原准教授をお迎えしてのSDGs教室や島内を巡るバスツアー、中島小・中学生との絆交流などの活動を通して、中島の良さや中島中について知ってもらえる貴重な機会となりました。定員を大きく超える十九名の六年生が参加してください

### 参加児童の感想

り、充実した体験入寮となりました。ご参加の皆様、活動にご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

○青潮寮は、とても広くて、きれいで、寝る時間や起きる時間などの生活のスケジュールが毎日同じなので、規則正しい生活が送れそうなので、良いなと思います。

○木がたくさん使われていて、気持ち良かったです。すごく勉強が集中してできた。寮に泊まれないので、一日でいろいろなことができてとても楽しかったです。

○中島小・中学生や先生、地元の人みんな優しくかったです。

に教えてくれて、中学生の方々も、分からないことや困っていることに対して教えてくれて、とても良い学校だと思います。

○中島の良いところをたくさん知ることができました。中島三年後には自分も発表していた三年生のようにになれるのかなと思います。

○校舎や青潮寮もきれいで、生徒さんや先生方も優しくしてくれて、とても良いところだと思います。寮に泊まれないので、一日でいろいろなことができてとても楽しかったです。

○中島小・中学生や先生、地元の人みんな優しくかったです。

ここで三年間過ごせたら良いなと思います。

